
第 2329 回例会 逗子ロータリークラブ 

色づく夏蜜柑 

早咲きレンギョウ 

目
印
の
竹
棒
の
根
元
に
次
々
植
え
る 

ＷＷＥＥＥＥＫＫＬＬＹＹ  ＲＲＥＥＰＰＯＯＲＲＴＴ  

2009－2010 №24 2009 年 12 月 24 日
 

2009－2010 №24 2009 年 12 月 24 日
 

会長◆臼井 浩  会長エレクト◆矢部房男  副会長◆ 船津孝次郎 藤吉一哉  会長◆臼井 浩  会長エレクト◆矢部房男  副会長◆ 船津孝次郎 藤吉一哉  

幹事◆山本由夫  ＳＡＡ◆矢部光治  会計◆市川 浩 ◇広報委員長：石田 隆 幹事◆山本由夫  ＳＡＡ◆矢部光治  会計◆市川 浩 ◇広報委員長：石田 隆 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 例会日：第 1・2・4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ  TEL＆FAX：046－873－0226 

 

本日の進行(18:30) 

忘年会 
―次回のお知らせ― 

1 月 14 日(18:00) 

新年会（同伴） 

（於 日影茶屋） 

        ≪ 第 2328 回 例 会 記 録   2009 年 12 月 17 日 ≫      

出席報告 会員数 38 名（出席免除 6 名） 出席数 16 名 出席率 50.00％ 前回修正出席率68.75％

■ 会 長 の 時 間   臼井 浩 会長                        

12 月も半ばを過ぎ、皆様も仕事に、また忘年会など

に毎日いくつものスケジュールを抱えて忙しく飛び回

っておられることと思います。多くの団体に所属してい

ますと日程や時間が重なり、片方をたてれば片方がたた

ないということになり気持の上で大変ストレスを感じ

ますね。昔、岸総理大臣が、長生きの秘訣として言った

言葉を時々思い出します「風邪ひくな、転ぶな、義理を

欠け」。この最後の義理を欠けというのはなかなか日本

人にとっては難しいことです、先ずは自分を大事にしな

さいと言うことだと思います。この時期無理をされない

よう、「ご自愛のほど」と申し上げます。 
 先日は商工会館での例会如何でしたでしょうか？ 1
月に珠屋で例会を致しますのでそれぞれの会場での費

用等についてはその後に纏めてご報告致します。 
本日は親睦委員会等による上期の実績、下期の予定な

ど、各担当委員会からの報告がありますので私の時間は

この辺で終えます。 

 
 

12 月 19 日(土)9:00 より、披露山ハイ 

アジサイ 100 本 レンギョウ 100 本を植樹     披露山ハイキングコースに 十数年ぶり 

キングコース中程に、神奈川トラスト 
みどり財団より配布されたアジサイ・ 
レンギョウ計 200 本を鈴木(久)会員指 
導のもとに植樹。12 日予め下草刈りを 
行い、広い場所を確保。(延 15 名参加) 
今後下草刈りや手入れは必要。  

（担当：社会奉仕・三宅） 
 大崎公園のアジサイは順調に成育。 
 コースを塞ぐ大木を伐採 椅子とテーブルに変身                   植栽完了！  
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■ 上半期活動報告・下半期活動計画           （2）   
船津孝次郎 クラブ管理運営：上半期は順調にプログラ

ムをこなしてきた。後半の例会は卓話の機会が多いので、

魅力ある卓話者を迎えて出席率向上に努めたい。 

鈴木安之会員表彰 
Ｒ財団ﾏﾙﾁﾌﾟﾙﾌｪﾛｰ(2) 

世界平和ﾌｪﾛｰ ユリ  ハース君(国際基督教大学)歓迎会 

ｶｳﾝｾﾗｰ山科ご夫妻、臼井会長、山本幹事が出席(11/26) 

福嶋謙之輔 ニコニコ･出席：ニコニコＢＯＸについては、

何でもかんでも出すのではなく、会報に写真が載ったと

か、孫が生まれたとか、気持でＢＯＸに入れると良いと

思う。会員が減り出席も少ない中、以前のような金額は

集まらないが、集まった金額に見合った予算を立てれば

良い。無理をすることはないと思う。 
松井一郎 親睦活動/会員増強･退会防止：[親睦]夏は海

岸でバーベキュー(同伴)を実施。12/24 は忘年会(ビンゴ

のお楽しみ)を海狼で行う。1/14 同伴新年会は日影茶屋

で、究極のお座敷芸を企画している。親睦旅行は会員か

ら色々案を出してもらって多数会員が参加出来るよう

にしたい。後は最終例会です。予算上、旅行等は特別会

費を徴収することになると思う。[増強]後半頑張るので、

皆様方からの情報の協力を是非お願いしたい。 
石田 隆 広報/ＩＴ：[広報]ビーチバレーについて湘南

ビーチＦＭで宣伝、当日の様子は神奈川新聞、JCOM、

タウンニュース等で取材・紹介された。2/20 開催のチ

ャリティー大学寄席についても広報活動をしていく。 
[ＩＴ]ホームページは週 1 回例会ごとに更新している。

例会報告で載りきらない楽しい画像を別に掲載する予

定。  
渡邊貞雄 会報編集/雑誌：会報は可も無く不可もなく発

行出来ている。ロータリーの友は投稿してもなかなか載

らない。投稿の努力は続けていく。 
山口 哲 ロータリー財団/米山奨学：R 財団、米山への

寄付は、無理をする事はなく半額位でも良いのではない

か。交換学生の制度は大変負担が大きいので考え直すべ

きである。 
坂井 宰 米山奨学：東南アジアからの留学生は優秀な

人も多く、それぞれの国でトップになれる人もいる。無

駄ではない。よその国でも大らかに接することの出来る

子も多い。習慣もわからないまま来日しても文化ショッ

クを乗り越えて色々学んで帰り、大物になることもある。

 
 
 
 
 
 
■ 報 告                                       
山本幹事： 
＊第 4 回第 2 グループ会長幹事会開催 1/19  
＊ｲﾝﾀｰｱｸﾄ 1 泊研修 3/27-28 七沢自然 

ふれあいｾﾝﾀｰ  

＊新会員の集い再度参加のお願い(ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐)  

＊派遣・来日学生オリエンテーション開催 
 1/9 藤沢産業センター 
三宅社会奉仕委員長： 
＊19 日(土)9:00～披露山ﾊｲｷﾝｸﾞｺｰｽ植栽  

多数参加をお願いします。 
 
 
■ ニコニコ BOX   （２０．０００円）                       

山口君…ようやく冬らしくなってきました。 臼井君、船津君、松井君…各委員会報告、よろしくお願

いします。 鈴木(安)君…寒くなりました。 
山本(由)君…今年もあと 2 週間で終わりですネ。 矢部(光)君…本格的な寒さです。 
渡邊君…上半期皆さん、ご苦労さまでした。 坂井君…今年もあとわずか、来年に期待しましょう。 

ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２０．０００ 矢部(房)君…ﾁｬﾘﾃｨｰ大学寄席、ﾚｰﾙに乗せて頂きました。 
         累計  ￥   ８９２．０００ 三宅君…19 日土曜日 9:00 植樹お願いします。 

安藤君…年末に向かって上海へ行きます。 ご協力ありがとうございました。

 
∬∬ コラム ∬∬  先日、富士山の雪化粧をしたすばらしい姿を見ていました。ちょうどその時、片山右

京が富士山で遭難したニュースが報じられました。現地では捜索活動を行っていて慌ただしい騒ぎであろうと想

像し、何とも言えぬ気持になりました。人間なんか大自然に比べれば小さなもの。毎日、追われている日々。も

う少し、ゆとりを持たなくてはいけないなと痛感しました。         会報編集委員   矢島 浩 


